

Antrag auf Rückerstattung von Gebühren

Application for Refund of Fees

Dieser Antrag ist nur für Personen ohne Zugang zum incampo-Portal vorgesehen. Wenn Sie Zugriff haben, müssen Sie die Erstattung dort beantragen.

This application is only intended for individuals without access to the incampo portal. If you have access, you must request the refund there.

Bewerbungs- oder Matrikelnummer:

Application or matriculation number:

Nachname:

Last name:

Vorname:

First name:

Hiermit beantrage ich die Rückerstattung meiner zu viel gezahlten Semesterbeiträge und/oder meiner zu viel gezahlten Studiengebühren auf folgende Bankverbindung:

I hereby apply for the refund of my overpaid semester fees and/or overpaid tuition fees to the following bank account:

Kontoinhaber*in:

Account holder:

Name der Bank:

Name of the bank:

IBAN:

BIC:

Ich versichere, dass meine Angaben wahr und vollständig sind:

I confirm that my details are true and complete:

Datum

Date

Unterschrift

Signature

Bitte beachten Sie, dass die Bearbeitung des Antrags bis zu vier Wochen in Anspruch nehmen kann. Bitte sehen Sie in dieser Zeit von Fragen nach dem Bearbeitungsstand ab.

Please note that processing the application may take up to four weeks. Please refrain from inquiring about the processing status during this time.

Vom Studierendensekretariat auszufüllen:

Nach Prüfung werden insgesamt _____ € an Gebühren/Beiträgen erstattet.

Datum

Unterschrift